
・国家斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト： 中村博亘２７９０地区ガバナー
 瀧日　明ガバナー補佐
 丸田勝功ガバナー補佐幹事
 新田辰吉沼南ＲＣ会長

第２１１７回合同例会報告議事録
日時　２１年７月３０日（木曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：３０点鐘

　本日は中村ガバナー、滝日ガバナー補佐、本当にありがとうございます。
　午前中に中村ガバナー、沼南クラブさんと合同で懇談会を行いました。
ひざを付き合わせて有意義な懇談会でした。
　この後、中村ガバナーには卓話をお願いしておりますので、また、お話
を聴けると言う事で、楽しみにしています。
　今日は、クラブ協議会がこの後あります。楽しく合同例会ができればと
思います。

上村会長会長挨拶

　８月の最終に、家族例会を企画しております。
１０月に、我孫子で女子オープンがあるということで、それが終わった週あ
たりに親睦ゴルフを企画できればと思っておりますので、是非たくさんのご
参加よろしくお願い致します。

野田親睦委員長親睦委員会報告

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

丸田会員 祝、中村ガバナー公式訪問 １,０００円　
和上会員 ７月７日欠席で大腸検査、異常無しでした。 １,０００円　
瀧日会員 ガバナー公式訪問の成功に。 １,０００円　
小池会員 ガバナーをお迎えして感謝。 １,０００円　
尾上会員 １,０００円　
米田会員 本日遅刻いたしました。 １,０００円　
村越会員 適正決算書が出来ました、瀧日さんありがとうございました。 ５,０００円　
栗原会員 健康でお酒がうまいという事です。 １,０００円　
志賀会員 １,０００円　

酒井会員
８月はお盆行事の為欠席します。
私の寺は８月２６日施食会です。 １０,０００円　

今井会員
７〜８月初旬にかけて市内各地でタウンミーティング（県政報
告会）を開催させていただきました。
多くの市民の皆様に参加いただき誠にありがとうございます。

１,０００円　

高島会員 １,０００円　
松本会員 ガバナー訪問に感謝。 １,０００円　
井上会員 多数の参加で久しぶりにロータリーソングが盛り上がったので感謝。 １,０００円　
塩毛会員 ガバナーをお迎えして。 １,０００円　
立野幹事 合同例会の盛況を祝して。 １,０００円　
星野会員 発表の機会を与えていただきました。ありがとうございます。 １,０００円　
上村会長 月山登山、無事山頂まで行ってきました。 １,０００円　
野田会員 姪っ子が結婚しました。 １,０００円　
鈴木会員 沼南クラブとの合同例会に感謝。 １,０００円　

当 日 計 ３３,０００円　
今期累計 ５５,０００円　

米田出席委員長出席報告
出席率１００％

清宮会員（沼南ＲＣ）お知らせ
来週の木曜日に元参議院議員の平野さんがゲストスピーカーに来られます。
広さもまだ十分ありますので、我孫子の皆様も歓迎します。

　私がガバナーなんても
のを引き受けてしまった
ばかりに、皆さんに大変
ご迷惑をおかけしており
ますが、ひとつ宜しくお
願い致します。
　世の中は変革の時代
でありますが、ロータリ

ーも今、変革の時代を迎えています。
ポール・ハリスは、我々は常に世の中の変遷に
対応していかなければならない、ロータリーの
物語は幾度も書き変えられなければならないと
申しています。
　私のテーマとして、恕（じょ）「思いやりの
心」を挙げました。また、サブテーマとして、
Change and create（変革し創造しよう）を挙げま
した。
　１９０５年にロータリーは創設されましたが、
奉仕の方向性が随分変わってきました、その頃
の定款には、仲間に対してサービスをしてお金
儲けしよう、という事が書いてあります。が、社
会のために何か良い事をしなければならないと
いうことで、シカゴに初めて公共便所を作りまし
た。その後ロータリーは、職業奉仕なのか、社
会奉仕なのか、１９１０年代に大変議論された

第２７９０地区ガバナー　中村博亘様卓話
そうで、ライオンズクラブ、キワニスクラブに別れ
て行ったそうです。
　私は、本年度の地区目標を次のように決定い
たしました。
①「ポリオ撲滅」のための募金活動
②会員増強、各クラブ純増１名
③水、保健と飢餓、識字率向上を目的とした
　世界社会奉仕
④「Every Rotarian Every Year $100」
　寄付率１００％達成

　約８０年続いてまいりました四大奉仕委員会
（クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕）

も、２００４年のＲＩ理事会で承認をうけたクラ
ブ・リーダーシップ・プラン（ＣＬＰ）の導入によ
り、四大奉仕部門という位置付けに変わり、新
しく五常任委員会が新設されました。
　ＣＬＰは、１９２３年に定められた、職業奉仕
を礎石とした決議３４号「２３-３４」に反するた
め、日本では受け入れがたいものになっていま
す。が、ロータリアンの減少を考えると、変化
は必要だと思います。従来通りのことをやってい
ては変わりません。
　どうか私と一緒にＣＬＰという新しい変革に挑
戦していただきたいと思います。

・活動計画書受理（柏ＲＣ、柏南ＲＣ、松戸ＲＣ、野田東ＲＣ、流山ＲＣ）
・週報受理（柏ＲＣ、柏南ＲＣ、流山ＲＣ）
・例会変更のお知らせ
　松戸西ＲＣ　定款第６条第１節により８月１２日（水）の例会を休会
・「ロータリーの友」への情報提供のお願いが来ています。
・第４３回インターアクト年次大会開催のお知らせが来ています。
・創立５０周年式典の祝賀会のご案内が東金ＲＣの方から届いています。

立野幹事幹事報告

沼南ＲＣ・我孫子ＲＣ合同ガバナー公式訪問例会
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Vol.４５　No.４　平成２１年８月４日号

***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp

瀧日ガバナー補佐・中村ガバナー

例会風景

沼南ＲＣ新田会長

例会風景


